

Tematica Software, distinguida por su trayectoria de I+D+i en el sector óptico

De nuevo, Tematica Software (Tecnología Pro Informática, S.L.) vuelve a recibir otra distinción por su trayectoria y por su aportación a la I+D+i para el sector de la óptica.

Tras ser seleccionada como Empresa Innovadora y Caso éxito en los Foros de la Innovación de Valencia y Alicante, en los meses de abril y noviembre de 2008, respectivamente, la mercantil valenciana Tematica Software ha sido distinguida como una de las 50 empresas Innovadoras de la Comunidad Valenciana, y ha sido incluida en el Anuario de la Innovación 2009.

El miércoles 27 de mayo se presentó en el salón de actos de la Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Valencia, el Anuario de la Innovación Comercial 2009, titulado "Empresas de éxito: decisiones valientes".

En el Anuario, editado por el Consejo de Cámaras de la Comunidad Valenciana, y por la Consejería de Industria, Comercio e Innovación de la Generalitat Valenciana, figuran las 50 empresas más innovadoras de la Comunidad Valenciana. Entre ellas se encuentra la mercantil valenciana Tematica Software.

El acto fue inaugurado por Arturo Virosque Ruíz, presidente del Consejo de Cámaras Oficiales de Comercio, Industria y Navegación de la

Comunidad Valenciana, y clausurado por Belén Juste Picón, consejera de Industria, Comercio e Innovación.

En el mismo tuvieron oportunidad de explicar al repleto auditorio su devenir innovador seis empresas de la Comunidad Valenciana –tres empresas comerciales y tres industriales-. Entre ellas, también se encontraba Tematica Software, representada por su director general, Rafael Arturo Ros.

De nuevo la empresa valenciana Tematica Software recibe una distinción más por su contribu-

ción a la I+D+i, lo cual viene avalando por su importante trayectoria.

Según Rafael Arturo Ros, esta distinción supone un nuevo reconocimiento al trabajo que Tematica Software viene realizando en el ámbito de la I+D+i para el sector de la óptica, así como un importante estímulo para continuar en su línea innovadora, la cual, además de formar parte de la propia cultura y orientación de la empresa, está presente en el lema de la misma: "profesionalidad, innovación y entrega al servicio de la óptica". ■



Rafael Ros (primero por la derecha), director general de Tematica Software, en un momento de su intervención en la Cámara de Comercio